



Sonderpfarrstelle Studienleitung am Pastoralkolleg der Ev. Landeskirche in Württemberg in Bad Urach

Am Pastoralkolleg der Evangelischen Landeskirche in Württemberg ist zum 1. Januar 2025 die Pfarrstelle des Studienleiters / der Studienleiterin mit einem Stellenumfang von 50 % zu besetzen.

Mit in der Regel 12-tägigen Kursen bietet das Pastoralkolleg Pfarrerinnen und Pfarrern die Möglichkeit, Abstand zu nehmen, den eigenen Standort zu bestimmen und neue Perspektiven zu entwickeln. Es geht dabei nicht um eine handlungsorientierte Fortbildung, sondern eine geistliche Zentrierung im Medium gemeinsamen Lebens. Die wesentlichen Elemente sind gemeinsame Schriftlektüre, Tagzeitengebete, theologische Arbeit und kollegiale Beratung im Sinn der *mutua consolatio fratrum sororumque*. Bleibendes Thema ist pastorale Identität im grundsätzlichen wie im persönlichen Sinn. Das Pastoralkolleg ist ein geschützter Ort, der von der Vertraulichkeit lebt.

Der Dienstauftrag umfasst die Durchführung von Kursen des Pastoralkollegs in kollegialer Zusammenarbeit mit dem Leiter und / oder der Pastoralpsychologischen Referentin am Pastoralkolleg. Erwartet wird die Bereitschaft, bei konzeptionellen Weiterentwicklungen mitzuarbeiten. Veränderungen im Dienstauftrag sind aufgrund von Strukturveränderungen möglich.

Anforderungsprofil:

Gesucht wird ein Pfarrer / eine Pfarrerin mit biblisch-theologischem und pastoraltheologischem Schwerpunkt sowie Erfahrungen in unterschiedlichen Handlungsfeldern pfarramtlicher Praxis, insbesondere im Gemeindepfarramt. Sie/ er soll Menschen aufmerksam und mit Interesse begegnen können.

Eine psychologische, supervisorische oder ähnliche Zusatzqualifikation ist von Vorteil.

Erwartet wird Erfahrung im Umgang mit kollegialen Systemen und Konfliktfeldern sowie die Fähigkeit, pfarramtliche Praxis zu analysieren und theologisch zu reflektieren.

Angedacht ist, diese Sonderpfarrstelle mit dem Dienstauftrag „Seelsorge an Seelsorgenden“ zu verbinden.



INFORMATIONEN ÜBER DIE VAKANTE SONDERPFARRSTELLE

Umfang des Dienstauftrags	Dienstsitz
50%	Bad Urach

Stelle zu besetzen ab
1. Januar 2025

Einstufung
Pfarrbesoldungsgruppe 2

Amtszeitbegrenzung
zehn Jahre

Angaben zur Dienstwohnung

- Es besteht keine Residenzpflicht. Eine Dienstwohnung wird nicht zur Verfügung gestellt.
- Es besteht Präsenz- und Residenzpflicht. Folgende Dienstwohnung wird zur Verfügung gestellt:

Das Pastorkolleg hat seinen Sitz in Bad Urach. Dort finden die Kurse statt. In den Räumen des Kollegs steht ein Dienstzimmer bereit.

Sonstiges

weitere Auskünfte erteilen:
Weitere Auskünfte erteilen OKRin Kathrin Nothacker (Tel.: 0711 2149-328) oder der Leiter des Pastorkollegs, Kirchenrat Dr. Ernst Michael Dörrfuß (07125 / 949970 / -71).

Bewerbungen sind innerhalb von drei Wochen über den Dienstweg an den Ev. Oberkirchenrat in Stuttgart zu richten. Den Personalbogen für Ihre Bewerbung finden Sie unter: Ständiger Pfarrdienst (service.elk-wue.de)